

RECTIFICACIONES

Señor Director:

En el número 137 correspondiente al mes de mayo de la Revista "Arquitectura", se ha deslizado un error en el trabajo dedicado al nuevo edificio del Banco de Vizcaya en Bilbao, al mencionar a nuestro compañero Martín de la Torre, como coautor del trabajo que mereció el primer premio del concurso de ideas, que el Banco de Vizcaya convocó para la realización de su edificio social, así como en la redacción del proyecto posterior.

La causa ha debido ser la similitud de mis apellidos con los de nuestro compañero Martín de la Torre, porque yo fui el coautor del proyecto y obra. En la seguridad de que la Revista subsanará su confusión, reciba un cordial saludo de su compañero. Firmado: Jaime Torres Martínez.

Señor Director:

Como consecuencia de un error de coordinación nuestra, salieron publicados en el número 135-136 de Marzo-Abril dedicado a las Urbanizaciones en la provincia de Madrid una serie de conceptos que Eurovillas España considera inexactos, exigiendo una rectificación.

Por la presente carta le comunicamos a usted y a los lectores de la revista "Arquitectura" que a falta de datos más precisos sobre esta urbanización, nos retractamos de lo publicado por error, debiendo sustituir el lector el anterior texto por el siguiente:

"La urbanización Eurovillas España, situada en Nuevo Baztán, es un complejo turístico residencial dirigido a la familia media española, con un club social donde todo comprador de parcelas puede hacerse socio por una pequeña cantidad de dinero".

Le saludan atentamente. Firmado: Mario Gaviria, Miguel Roiz, José María López.